Mirecourt

02-11-2018

vie de la cité

OMS: Sport et médecine alternative au programme

Une vingtaine de personnes étaient venues au rendez-vous de l'OMS à cette soirée d'information dont le thème était « Sport et médecine alternative », animée par Patrick Laure, médecin régional de Jeunesse et Sports. Celui-ci a présenté les différentes pratiques de médecine douce, et mis en avant les principales parmi les 400 recensées. Citons par exemple : l'acupuncture, l'aromathérapie, l'homéopathie, l'ostéopathie, la phytothérapie,

la réflexologie, la chromatothérapie, l'hypnose, etc. Cela avant une présentation des avantages et de l'efficacité adaptée aux sports pratiqués.

Ainsi les participants ont pu se faire une idée de ces pratiques et mesurer les besoins spécifiques. La prochaine soirée d'information programmée par l'OMS aura lieu le 5 avril prochain. Le thème portera alors sur « l'accueil des handicapés au sein des associations ». (JPF)

